



**Aktion
Saubere Hände**
Krankenhäuser



Otto-Fricke-Krankenhaus
Zentrum für Geriatrie und Orthopädie
Wiesbaden | Bad Schwalbach

2. „Mobiler“ Aktionstag Saubere Hände **am 12.12.2018**

144 Teilnehmer wurden zwischen 09 Uhr und 16 Uhr am mobilen Infostand und an der Black-Box geschult.

33 Teilnehmer nahmen am Hygienequiz teil, in dem aktuelles, auf das Otto-Fricke-Krankenhaus spezifisch bezogenes Hygienewissen (aktuelle Hygiene-Standards, Isolationsmethoden usw.) abgefragt wurde und somit das Quiz aktiv als Schulungszweck der Mitarbeiter diente. Die Gewinnerin konnte sich über einen 40 Euro Einkaufsgutschein freuen.

Unser Ziel ist es, die Händedesinfektionen und die Hautpflege zu intensivieren, korrekt durchzuführen und dadurch eine aktive Infektionsprävention für unsere Patienten/Angehörige und Mitarbeiter zu betreiben.

Die jährlich gesteigerte Teilnehmerzahl und die hervorragenden Ergebnisse an der Blackbox bestätigen, dass das Interesse am Thema Händehygiene und Hautpflege einen sehr hohen Stellenwert bei allen Berufsgruppen und Angehörigen und Patienten des Otto-Fricke-Krankenhauses darstellt, um **AKTIV** Infektionsprävention durchzuführen.

(M. Schwarz, HFK Otto-Fricke-Krankenhaus)

... hier ein paar Eindrücke des 2. „mobilen“ Aktionstag Saubere Hände...



**Aktion
Saubere Hände**
Krankenhäuser



Otto-Fricke-Krankenhaus
Zentrum für Geriatrie und Orthopädie
Wiesbaden | Bad Schwalbach

Wir sind dabei!

12.12.2018
Aktion Saubere Hände

Informationen unter www.aktion-sauberehaende.de

Unterstützt durch
Aktion Saubere Hände
Förderer
Aktion Saubere Hände



**Aktion
Saubere Hände**
Krankenhäuser



Otto-Fricke-Krankenhaus
Zentrum für Geriatrie und Orthopädie
Wiesbaden | Bad Schwalbach

